

## **Städtisches Rathaus fest in Möhnen Hand**

### ***Stadtbürgermeister Roman Bastgen ist dem närrischen Volk hilflos ausgeliefert***

Pünktlich um 9:11 Uhr ist das Rathaus am Marktplatz in Bernkastel-Kues in der Hand der Bernkasteler Möhnen gewesen. Überfallartig stürmten sie den Sitzungssaal und ließen dem Stadtbürgermeister keine Wahl – die Krawatte wurde gekürzt und die Stadtkasse geplündert.

Bastgen nahm es den knapp 20 kostümierten Frauen nicht übel, die gemeinsam mit dem Prinzenpaar Semra I. und Simeon I. weiterzogen. Schließlich musste das Verwaltungsgebäude der Verbandsgemeinde noch erstürmt werden.

Unterdessen erfolgte im Rathaus der Stadt der zweite Ansturm, denn auch die Wehlener Möhnen wollten dem neuen Stadtoberhaupt an den Kragen. Der neue Rathauschef blieb chancenlos – die zweite Krawatte fiel der Schere zum Opfer und für die wieder gefüllte Stadtkasse gab es auch kein Entkommen.

Zum guten Schluss gab es für alle noch was zur Stärkung - darunter die traditionellen Mettbrötchen und ein Glas Sekt.



Links: Bernkasteler Möhnen erobern Rathaus; Rechts: Wehlener Möhnen haben kein Erbarmen; Fotos Stadt Bernkastel-Kues